

Noticias MACMA



TALLER DE DOCENTES



El pasado 14 de marzo del corriente, las maestrías en Ciencias Militares Aeronáuticas y Logística Aeronáutica realizaron el taller "Apropiación de la Filosofía y el Modelo Investigativo de la FAC". La actividad estuvo dirigida a la planta docente con el propósito de fortalecer conceptos, sensibilizar sobre las políticas y orientar sobre los lineamientos institucionales de estos programas.

FORTALECIMIENTO DE ALIANZAS ESTRATÉGICAS

Con el ánimo de diseñar proyectos académicos e investigativos que permitan la movilidad de estudiantes, docentes y personal administrativo de la MACMA y la EPFAC, se logró el desarrollo de acercamientos estratégicos con la Universidad Autónoma Latinoamericana de Medellín y la Escuela Colombiana de Carrera Industriales, ECCL, entidades que fueron contactadas a través de la maestría de Seguridad Operacional, maestría en Ciencias Militares Aeronáuticas y el Escuadrón de Investigación de la EPFAC.



MACMA Y EL SECTOR ORGANIZACIONAL



Con el objetivo de fortalecer la relación "academia - sector organizacional", la MACMA se ha esforzado en plantear estrategias para posicionar la imagen institucional, la proyección social y la responsabilidad social mediante la vinculación y apoyo de este programa a proyectos que adelanta la Sección de Análisis, Contexto y Posconflicto del Departamento Estratégico de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la FAC, relacionados con la "Legitimidad Institucional, Responsabilidad Social y el Deber Memoria", proyecto del cual se socializarán próximos resultados.

Sustentación Trabajos de Grados

Durante el mes de marzo del corriente se adelantaron actividades de sustentación y aprobación de trabajos de grado para optar al título de magister en Ciencias Militares Aeronáuticas. Estos trabajos se materializan en seis (06) proyectos de grado de estudiantes de la MACMA, los cuales pueden ser consultados en la biblioteca virtual de la EPFAC a partir de la fecha.



Renovación de Registro calificado MACMA



La MACMA Invita a toda la comunidad educativa a sumarse a los procesos que adelanta la EPFAC para renovar los registros calificados de tres maestrías, las cuales han venido trabajando desde el año 2014 en la construcción de ofertas académicas de calidad, conforme a los estándares del Ministerio de Educación Nacional.

PRÓXIMOS EVENTOS:

- COMITÉ DE PROGRAMA: 10 DE ABRIL DE 2019